
10 Pièces

235 m²

Réf. 6813908

2 499 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Entièrement rénovée en 2021, cette propriété s'érige dans le domaine

du golf de Sainte-Maxime, offrant une vue dégagée sur le golf et la mer,

baignée  d'une  exposition  plein  sud.Sur  un  terrain  plat  de  2300  m²

arboré  agrémenté  d'un  vaste  patio  de  70  m²  avec  piscine  à

débordement,  cette  propriétés'articule  en  deux  parties.  La  partie

principale  profite  d'une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée  avec  une

arrière  cuisine,  un  séjour  lumineux et  de  trois  chambres  en suite  avec

salles de douches.La partie  secondaire séparée par  un agréable patio

végétalisé se compose d'un salon avec cheminée et ...

Completely  renovated  in  2021,  this  property  is  set  in  the  grounds  of  the

Sainte-Maxime golf course, offering uninterrupted views of the golf course and the

sea from its south-facing position.Set in 2300 sqm (24756 sq. ft.) of flat grounds

planted with trees and featuring a vast 70 sqm (753 sq. ft.) patio with infinity pool,

the  propertyis  divided  into  two  sections.  The  main  part  boasts  a  fully-equipped

open-plan  kitchen  with  a  utility  room,  a  bright  living  room  and  three  en  suite

bedrooms with shower rooms.The secondary part, separated by a pleasant planted

patio, comprises a lounge with ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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